

#SÜD-WEST 23. November 2018

LV Rheinland-Pfalz: Klausur 2018

Vom 19. bis 23. November fand im BSW-Hotel in Bad Ems die Klausur des Landesverbandes Rheinland-Pfalz 2018 statt.



In den einzelnen Gremien (LV Jugend, Frauen und Senioren) und auch im Gesamtgremium wurde ein Resümee des vergangenen Jahres gezogen und über die Planung und Agenda für 2019 diskutiert. Die Jugend zog aus 2018 eine Bilanz ihrer Arbeit und arbeitete in Arbeitsgruppen erste Ideen für 2019 aus.

Die Landesfrauen arbeiteten unter anderem an Anträgen, die Organisationsstruktur der EVG gerechter zu machen. Die Landessenoren beschäftigten sich beispielsweise in einer Arbeitsgruppe Gesundheitsförderung und Prävention mit Verbesserungen der GKV Leistungen, einer möglichen Bürgerversicherung und mehr staatlicher

Kontrolle der Pharmakonzerne.

Benedikt Oster (MdL der SPD) war zu Gast und sprach über die Elektrifizierung des Eisenbahnnetzes in Rheinland-Pfalz. Auch Vertreter der beiden Zweckverbände nahmen an der Klausur teil. Die Themenpalette reichte von den kommenden Ausschreibungen in Rheinland-Pfalz, den Übergang von Beschäftigten im Sinne des Landestariftreuegesetzes (LTTG) bis zur Erstellung von Sicherheitskonzepten im Nahverkehr.